

„Wir halten uns fern und sind für einander da – Licht der Hoffnung!“

Unter diesem Motto laden wir alle dazu ein, **allabendlich** um **19 Uhr** zuhause eine **Kerze oder** ein **Licht** ins (offene) **Fenster** zu stellen.

Dazu kann ein **Gebet**, beispielsweise das **Vaterunser** (QR-Code unten), gesprochen werden, um gemeinsam für den Ort, das Land, die Welt zu beten.

Die Botschaft lautet:

Wir sind uns nahe, trotz des Abstands, den wir derzeit zum Schutz unserer Mitmenschen wahren müssen.

Diese gedankliche Zusammenkunft soll ein Zeichen des Zusammenhalts und der Verbundenheit in ungewisser Zeit senden.



Gebet Vaterunser



Corona-Info-Seite



Evangelisch-Lutherischer
Kirchenkreis Mecklenburg



Pommerscher
Evangelischer Kirchenkreis